Terrat - Mandarin Oriental

Mandarin Oriental, 38-40, Passeig de Gràcia (lateral Besòs), la Dreta de l'Eixample, Eixample, Barcelona, Barcelonés, Barcelona, Cataluña, 08007, España

Teléfono : Web : **Resumen**



Publicado en : Sep 18, 2025

☑ Terrat – Mandarin Oriental: tardeo en Barcelona con alta gastronomía y vistas exclusivas

El tardeo en Barcelona es sinónimo de terrazas, cócteles y buen ambiente, pero hay lugares que llevan esta experiencia a otro nivel. Uno de ellos es Terrat, la espectacular terraza del Terrat - Mandarin Oriental Barcelona, situada en pleno Passeig de Gràcia. Aquí, la elegancia del hotel se combina con una oferta gastronómica de primer nivel y unas vistas privilegiadas del skyline barcelonés. Es un lugar perfecto para disfrutar de un tardeo en Barcelona hoy con un toque de exclusividad, ideal para viernes, sábados o domingos.

Ubicación en el corazón del Passeig de Gràcia

El **Terrat Mandarin Oriental** está ubicado en la avenida más lujosa de la ciudad: el Passeig de Gràcia. Desde la terraza **Terrat**, los visitantes pueden contemplar monumentos icónicos como la Casa Batlló y la Sagrada Familia, además de vistas panorámicas que se extienden hasta el mar.

Esta localización privilegiada lo convierte en un punto de encuentro ideal para quienes desean un **tardeo en Barcelona los viernes** después del trabajo o un sábado por la tarde tras una jornada de compras en las boutiques más exclusivas de la ciudad.

El ambiente: elegante y sofisticado

Terrat refleja a la perfección el estilo del Mandarin Oriental: lujo discreto, atmósfera cosmopolita y servicio impecable. La terraza cuenta con un diseño elegante, tonos neutros y mobiliario de alta gama que invitan a relajarse mientras se disfruta del atardecer. El ambiente es chic y reservado, con un público adulto que busca experiencias premium. Es un lugar especialmente recomendable para un **tardeo en Barcelona para mayores de 40 años**, ya que ofrece un entorno cuidado y tranquilo, alejado de las aglomeraciones más turísticas.

Gastronomía de autor con el sello de Gastón Acurio

Lo que diferencia a Terrat de otros rooftops de Barcelona es su propuesta gastronómica. La terraza está dirigida por el reconocido chef **Gastón Acurio**, uno de los grandes nombres de la cocina peruana.

En su carta encontrarás ceviches, tiraditos, anticuchos y otros platos de inspiración nikkei que elevan la experiencia del tardeo a una categoría gourmet. Esto convierte a Terrat en una opción ideal para quienes buscan combinar cócteles con gastronomía de autor en pleno corazón de Barcelona.

Coctelería premium con vistas al skyline

La barra de Terrat ofrece una carta de cócteles premium diseñada para maridar con la gastronomía peruana. Desde pisco sours tradicionales hasta creaciones más innovadoras que mezclan ingredientes tropicales con destilados de alta gama, cada bebida está pensada para potenciar la experiencia del tardeo.

También cuentan con una excelente selección de vinos, champagnes y destilados exclusivos, lo que convierte a Terrat en una gran opción para un **tardeo en Barcelona sábado** elegante y sofisticado.

Tardeo según el día de la semana

Viernes: Perfecto para un afterwork con estilo tras un día en el centro.

Sábados: El día más animado, ideal para quienes buscan un **tardeo en Barcelona sábado** con ambiente elegante y vistas incomparables.

Domingos: Ambiente relajado y sereno, recomendable para un **tardeo en Barcelona los domingos**, especialmente para mayores de 40 años que buscan un plan tranquilo.

Alternativa premium al tardeo en la playa

Si bien muchos asocian el tardeo con la costa, Terrat ofrece una alternativa premium al **tardeo en Barceloneta** o al **tardeo en Barcelona playa**. Aquí no hay arena ni mar, pero sí una propuesta gastronómica de alta cocina y un ambiente exclusivo que lo convierten en uno de los rooftops más deseados de la ciudad.

Un plan perfecto puede ser pasar la mañana en la playa o incluso disfrutar de un **tardeo en barco en Barcelona**, y terminar la tarde en Terrat con un cóctel y una cena gourmet con vistas al Passeig de Gràcia.

Público recomendado

Terrat está pensado para quienes buscan exclusividad y lujo. Su público suele ser adulto, cosmopolita y con interés por la gastronomía y la coctelería de alto nivel.

Es ideal para un **tardeo en Barcelona mayores de 40 años**, ya que ofrece un ambiente sofisticado y reservado, perfecto para parejas, profesionales o grupos pequeños de amigos que valoran la calidad sobre la cantidad.

Consejos para disfrutar al máximo

Reserva con antelación: el espacio es limitado y muy solicitado en temporada alta.

Llega al atardecer: las vistas del sol poniéndose sobre el Eixample son espectaculares.

Opta por un look elegante: el ambiente exclusivo invita a vestir con estilo.

Combínalo con cena: no te pierdas la oportunidad de probar los platos de Gastón Acurio.

Terrat Mandarin Oriental es uno de los rooftops más exclusivos de Barcelona y un lugar imprescindible para quienes buscan un **tardeo en Barcelona hoy** con vistas, gastronomía de autor y coctelería premium.

Ideal para viernes, sábados o domingos, este espacio combina el lujo del Mandarin Oriental con la creatividad de la cocina peruana, ofreciendo una experiencia única que va mucho más allá del simple cóctel en una terraza.

Perfecto para mayores de 40, parejas, grupos selectos y viajeros cosmopolitas, Terrat demuestra que el tardeo en Barcelona puede ser sinónimo de alta gastronomía, exclusividad y vistas incomparables.